

Fachamt: Schul-, Sport-,  
Kindergartenangelegenheiten

Vorlage-Nr.: 2018-099

Datum: 27.04.2018

## **Beschlussvorlage**

Einführung des neuen Profulfachs IMP (Informatik, Mathematik, Physik) am Hohenstaufen-Gymnasium Eberbach

### **Beratungsfolge:**

<b>Gremium</b>	<b>am</b>	
Gemeinderat	17.05.2018	öffentlich

### **Beschlussantrag:**

Der Gemeinderat stimmt der Einführung des Profulfachs Informatik, Mathematik, Physik (IMP) am Hohenstaufen- Gymnasium zum Schuljahr 2018/2019 zu.

### **Sachverhalt / Begründung:**

Ab dem kommenden Schuljahr 2018/19 besteht für die allgemeinbildenden Gymnasien die Möglichkeit, das neue Profulfach Informatik, Mathematik, Physik (IMP) einzuführen. Zur Einführung muss ein Verfahren der regionalen Schulentwicklung (RSE) nach §30 des Schulgesetzes durchgeführt werden. Für die Genehmigung und zur weiteren Umsetzung sind ein schriftlicher Antrag des Schulträgers mit Gemeinderatsbeschluss sowie die Durchführung eines Dialog- und Beteiligungsverfahrens im Rahmen der regionalen Schulentwicklung erforderlich.

Aufgrund der Schülerzahlen und der zwei weiteren bestehenden Profulfächer Spanisch und Musik beantragt das HSG, IMP anstelle von NwT am HSG einzuführen. Ein wesentliches Kriterium zur Genehmigung des neuen Profulfaches ist eine hinreichend gesicherte Unterrichtsversorgung an der Schule durch qualifizierte Informatiklehrkräfte. Dies ist am HSG in vollem Umfang gegeben. Außerdem ermöglichen die Ausstattung der Räume, die Infrastruktur und Endgeräte die Einführung von IMP zum kommenden Schuljahr; der NwT-Raum kann in vollem Umfang für den IMP-Unterricht genutzt werden.

Folgende schulischen Gremien wurden im Rahmen des Genehmigungsverfahrens bisher gehört:

Die Fachkonferenz der Fachschaften Informatik, Mathematik und Physik hat einstimmig, die Fachkonferenz der Fachschaft Naturwissenschaft und Technik hat mehrheitlich für die Einführung von IMP gestimmt.

Die Gesamtlehrerkonferenz hat sich mehrheitlich, die Schulkonferenz im Anschluss daran einstimmig für die Einführung von IMP ausgesprochen.

Die Schulkonferenz hat in ihrer Sitzung vom 18.4.2018 einstimmig für die Einführung von IMP gestimmt.

Die zu beteiligenden allgemeinbildenden Gymnasien im Einzugsbereich des Hohenstaufen-Gymnasiums wurden ebenfalls beteiligt. Die Frist zur Stellungnahme endete am 09.05.2018. Da die Frist zur Abgabe der Sitzungsunterlagen sich mit dem Fristende überschneidet, kann in dieser Beschlussvorlage noch kein Ergebnis mitgeteilt werden. Dies wird in der Gemeinderatssitzung mündlich ausgeführt.

Der Antrag auf Einführung des Profulfachs IMP wurde bereits vorab und vorbehaltlich der Zustimmung durch den Gemeinderat beim Regierungspräsidium gestellt, da die Antragsfrist am 14.05.2018 endet.

Peter Reichert  
Bürgermeister

**Anlage/n:**

Informationsblatt zum Profulfach IMP